

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix –travail –patrie

MINISTRE DE LA DECENTRALISATION ET DU
DEVELOPPEMENT LOCAL

REGION DU SUD

DÉPARTEMENT DE LA VALLÉE DU NTEM

COMMUNE D'AMBAM

SECRETARIAT GENERAL

SERVICE DE LA COOPERATION, DU DEVELOPPEMENT
LOCAL ET DES MARCHES PUBLICS

BUREAU DU SUIVI INTERNE DE LA GESTION
ADMINISTRATIVE DES MARCHES PUBLICS

B.P 163 AMBAM

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – work – fatherland

MINISTRY DECENTRALISATION AND LOCAL
DEVELOPMENT

SOUTH REGION

NTEM VALLEY DIVISION

AMBAM COUNCIL

SECRETARY'S OFFICE

LOCAL DEVELOPMENT COOPERATION AND
PUBLIC PROCUREMENT SERVICE

OFFICE OF ADMINISTRATIVE
MANAGEMENT OF PUBLIC CONTRACTS

Po Box 163 AMBAM



MAITRE D'OUVRAGE: MAIRE DE LA COMMUNE D'AMBAM

AUTORITE CONTRACTANTE: MAIRE DE LA COMMUNE D'AMBAM

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES DE LA COMMUNE D'AMBAM

**DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN
PROCEDURE D'URGENCE N°005/ DAONO/PU/RS/DVNT /C-
AMBAM/ SG/SCODLMP/BSIGAMP/2021 DU 30/03/2021
POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION ET ENTRETIEN
DE LA VOIRIE URBAINE D'AMBAM POUR LE COMPTE DU
MINISTRE DE L'HABITAT ET DU DEVELOPPEMENT
URBAIN DANS LA COMMUNE D'AMBAM, DEPARTEMENT
DE LA VALLEE DU NTEM, REGION DU SUD.**

N°	Tronçons	Linéaire	Montant	Délai d'exécution
1	Ecole Maternelle Briqueterie- Chefferie	350 m	20 000 000	03 mois
2	Entrée Hôtel Ambam séjour- Carrefour Mosquée	120m		
3	Entrée Mvila voyage-quartier Melensi	120m		

FINANCEMENT : BIP MINH DU

EXERCICE : 2021

AUTORISATIONS DE DEPENSE : IW05513

IMPUTATION BUDGETAIRE : 55 38 498 01 641804 2250 821

DOSSIER D'APPEL D'OFFRES N°005

PIECE N°1 : AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)

**Avis d'Appel d'Offres National Ouvert en Procédure d'urgence N°005 /AONO/PU/RS/
DVNT /C-AMBAM/SG/SCODLMP/BSIGAMP/2021 / du 30/03/2021 pour les travaux de
réhabilitation et entretien de la voirie urbaine d'Ambam, pour le compte du
Ministère de l'Habitat et du Développement Urbain**

FINANCEMENT : BIP MINH DU EXERCICE 2021.

1 – OBJET D'APPEL D'OFFRES :

Dans le cadre de l'exécution du budget d'investissement public exercice 2021 du Ministère de l'Habitat et du Développement Urbain, **le Maire de la Commune d'AMBAM**, Maître d'Ouvrage et Autorité Contractante, lance pour le compte de la Commune d'AMBAM, un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence relatif aux travaux de réhabilitation et entretien de la voirie urbaine d'Ambam.

2. CONSISTANCE DES PRESTATIONS :

Les travaux comprennent notamment :

- Installation du chantier ;
- Travaux préliminaires ;
- Terrassement ;
- Travaux de voirie ;
- Assainissement des eaux pluviales.
- Interventions aux réseaux

Pour un montant total toutes taxes comprises de **vingt millions (20 000 000) francs CFA**

NB : Il est à noter que la construction des ouvrages d'assainissement se fera obligatoirement par l'approche «Haute Intensité de Main d'Œuvre» (HIMO).

3 – DELAI D'EXECUTION DES TRAVAUX :

Le délai d'exécution des travaux est de **trois (03) mois**, soit quatre vingt dix (90) jours calendaires à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de Commencer les travaux.

4 – PARTICIPATION ET ORIGINE :

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux entreprises spécialisées dans le domaine de l'Entretien Routier et des Travaux Publics de droit Camerounais.

5- ADMINISTRATION AU NOM DE LAQUELLE SERA CONCLU LE MARCHÉ :

A l'issue de l'examen des offres des soumissionnaires et de la proposition d'attribution par la **Commission Interne de Passation des Marchés Publics** de la Commune d'AMBAM, la lettre Commande sera conclue entre l'adjudicataire et le Maire de la Commune d'AMBAM.

6- ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES :

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être retiré aux heures ouvrables au secrétariat du **Service Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP)** sis à la **Bibliothèque Municipale d'AMBAM** dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance de paiement d'une somme non remboursable au titre de frais de dossier de **trente-cinq mille (35 000) francs CFA** versée à la **Recette Municipale d'AMBAM**.

Cette quittance devra identifier l'acquéreur comme représentant l'entreprise désireuse de participer à l'Appel d'Offres.

7- CAUTION DE SOUMISSION :

Les offres devront être accompagnées d'un cautionnement bancaire provisoire de **quatre cent**

mille (400 000) francs CFA établi par un établissement bancaire de premier ordre agréé par le MINFI et en règle vis-à-vis de la COBAC.

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard 30 jours après l'expiration de la validité des offres, ou dans le cas où le soumissionnaire est attributaire de la Lettre commande, après constitution du cautionnement définitif.

N.B. : Ce cautionnement peut être remplacé par un chèque certifié, un chèque bancaire ou une hypothèque légale.

8- CAPACITE FINANCIERE :

Tout soumissionnaire devra produire une capacité de préfinancement d'un montant de **quatre million (4 000 000) francs CFA**.

9- RECEPTION DES OFFRES :

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en **sept (07) exemplaires avec reliure en spirale dont un (01) original et six (06) copies** marquées comme telles, devra être déposée contre récépissé au **Secrétariat du Service de la Coopération, du Développement Local et des Marchés Publics(SCODLMP)** sis à la **Bibliothèque Municipale, derrière la Préfecture** le **21 avril 2021 à 14 heures** précises, heure locale et devra porter la mention :

Avis d'Appel d'Offres National Ouvert en Procédure d'urgence N°005 /AONO/PU/RS/ DVNT /C-AMBAM/SG/SCODLMP/BSIGAMP/2021 / du 30/03/2021 pour les travaux de réhabilitation et entretien de la voirie urbaine d'Ambam, pour le compte du Ministère de l'Habitat et du Développement Urbain

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

Toute offre non produite en sept exemplaires et non conforme aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.

10- CRITERES D'EVALUATION DES OFFRES :

Les offres retenues après vérification des pièces administratives seront évaluées sur la base des principaux critères de notation ci-après :

a) Critères éliminatoires

- Absence ou non-conformité d'une pièce administrative 48 heures après l'ouverture des offres (Article 91 (9) du Code des Marchés Publics ;
- Pièce falsifiée ou fausse déclaration ;
- Absence de la caution de soumission ;
- Absence de Capacité financière ;
- L'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre financière ;
- Note technique inférieure à 70 points sur 100 ;
- Offre financière incomplète ;

b) Critères essentiels

- Présentation générale de l'offre ;
- Références de l'entreprise ;
- Moyens matériels ;
- Personnel d'encadrement de l'entreprise ;
- Propositions techniques ;
- Méthodologie d'exécution de chaque tâche ;
- Planning d'exécution des travaux ;

- Visite des lieux et rapport de visite.

Seules les soumissions qui auront obtenu au moins **70% de « oui »** à l'offre technique seront admises à l'analyse financière.

11- DUREE DE VALIDITE DES OFFRES :

Les soumissionnaires restent tenus par leurs offres pendant **quatre-vingt-dix (90) jours** à partir de la date limite fixée pour la remise de l'offre.

12- PIECES ADMINISTRATIVES :

Les pièces administratives requises devront, sous peine de rejet, être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes datant de moins de trois (03) mois.

Chaque soumissionnaire devra joindre à sa proposition financière, un modèle de soumission faisant ressortir les coûts hors taxes et toutes les taxes comprises et le délai d'exécution des prestations.

13- OUVERTURE DES OFFRES :

L'ouverture des offres qui se fera en un seul temps, aura lieu le **21 avril 2021 à 15 heures précises**, heure locale à la Salle de Lecture de la Bibliothèque Municipale d'AMBAM, par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics de la Commune d'AMBAM siégeant en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier.

14 – ATTRIBUTION :

La Lettre Commande est attribuée au soumissionnaire dont l'offre a été déclarée conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres et qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter les travaux de façon satisfaisante et donc l'offre aura été évaluée **la moins disante**.

15- RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES :

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus au **Secrétariat du Service de la Coopération, du Développement Local et des Marchés Publics(SCODLMP)** sis à la Bibliothèque Municipale, derrière la Préfecture ou à la Mairie d'AMBAM.

Ampliations :

- MINMAP/DD/VNT
- ARMP/AR/SUD
- CIPM/C/AMBAM
- CHRONO/ARCHIVES
- AFFICHAGES

Fait à AMBAM, 30/03/2021

Le Maire
(Autorité Contractante)



Oyono Samson
Maire d'AMBAM

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-travail-patrie

MINISTERE DE LA DECENTRALISATION ET DU
DEVELOPPEMENT LOCAL

REGION DU SUD

DÉPARTEMENT DE LA VALLÉE DU NTEM

COMMUNE D'AMBAM

SECRETARIAT GENERAL

SERVICE DE LA COOPERATION, DU DEVELOPPEMENT
LOCAL ET DES MARCHES PUBLICS

BUREAU DU SUIVI INTERNE DE LA GESTION
ADMINISTRATIVE DES MARCHES PUBLICS

B.P 163 AMBAM



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-work-fatherland

MINISTRY DECENTRALISATION AND LOCAL
DEVELOPPEMENT

SOUTH REGION

NTEM VALLEY DIVISION

AMBAM COUNCIL

SECRETARY'S OFFICE

LOCAL DEVELOPPEMENT COOPERATION AND
PUBLIC PROCEDUREMENT SERVICE

OFFICE OF ADMINISTRATIVE
MANAGEMENT OF PUBLIC CONTRACTS

Po Box 163 AMBAM

MAITRE D'OUVRAGE: MAIRE DE LA COMMUNE D'AMBAM

AUTORITE CONTRACTANTE: MAIRE DE LA COMMUNE D'AMBAM

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES DE LA COMMUNE D'AMBAM

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDERN°005/
ONIT/ EP/SR/NVD/AMB C/SG/LDCPPS/OAMPC/2021
OF 30/032021 FOR THE REHABILITATION AND
MAINTENANCE OF AMBAM RAOD NETWORKS IN
AMBAM BILONGING TO THE MINITER OF HABITAT
AND URBAN DEVELOPPEMENT IN AMBAM COUNCIL,
NTEM VALLEY DIVISION, SOUTH REGION**

N°	Road	Liner	Amount	Execution deadline
1	Ecole Maternelle Briqueterie- Chefferie	350 m	20 000 000	03 mois
2	Entrée Hôtel Ambam séjour- Carrefour Mosquée	120m		
3	Entrée Mvila voyage-quartier Melensi	120m		

FINANCEMENT : BIP MINH DU

EXERCICE : 2021

AUTORISATIONS DE DEPENSE : IW05513

IMPUTATION BUDGETAIRE : 55 38 498 01 641804 2250 821

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°005

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDERN°005/ ONIT/ EP/SR/NVD/AMB
C/SG/LDCPPS/OAMPC/2021
OF 30/032021 FOR THE REHABILITATION AND MAINTENANCE OF AMBAM ROAD NETWORKS
IN AMBAM BELONGING TO THE MINISTER OF HABITAT AND URBAN DEVELOPMENT IN AMBAM
COUNCIL, NTEM VALLEY DIVISION, SOUTH REGION

Finance: MINDHU PIB, Fiscal Year 2021

1. Purpose

Within the framework of the execution of the Public Investment Budget of 2021, the Ntem Valley Divisional Delegate of Public Contracts, Contracting authority, hereby launches an open national invitation to tender on the Mayors of councils's behalf, Foreman, for the the maintenance of AMBAM earth road networks in AMBAM subdivision of the Council of AMBAM.

2. Nature of Works

The works, object of this national invitation to tender comprise the following tasks inter alia:

- Building site installation ;
- Preliminary works ;
- Excavations ;
- Road maintenance;
- Sanitation of rainy waters.

3. Execution deadline

The maximum execution deadline provided for by the Project Owner or Delegated Project Owner for the execution of the works subject of this tender shall be **three (03) months** per lot.

4. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands is **two millions (20 000 000) Fcfa**.

5. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to companies of Cameroonian Nationality which possess the required legal, financial and technical abilities.

6. Financing

Works which form the subject of this invitation to tender shall be financed by the Public Investment Budget of the 2021 financial year; Budget Head:

7. Provisional bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender file of an amount of four hundred and **eighty thousands (400 000) Fcfa** and valid for thirty (30) days beyond the original date of the validity of the offers.

8-financial Capacity

Each company must have a financial capacity of amount of **4 000 000 (four million) francs CFA**

9. Consultation of tender file

The file may be consulted during working hours at the contract award service of the Divisional Delegation of Public Contracts of Ntem Valley in Ambam as soon as this notice is published.

10. Acquisition of tender file

Tenders documents can be acquired in the **Secretary of the Internal Office of Administration and Management of Publics Contrat in the library municipality** on payment of non-refundable sum of **35 000 thirty thousand CFA**. Paid at the Ambam council Treasury. The receipt issued there shall identify the buyer as the representative of the company wishing to participate into the offer, indicate the number of the lot sumited and give the writ of one lot only.

11. Submission of offers

The offers drafted in English or French in seven (7) copies including the original and six (6) copies marked as such, should reach the Divisional Delegation of Public Contracts of Ntem Valley in Ambam not later than **21 april 2021** at ten (14) o'clock AM and should carry the inscription:

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDERN°005/ ONIT/ EP/SR/NVD/AMB
C/SG/LDCPPS/OAMPC/2021**

**OF 30/032021 FOR THE REHABILITATION AND MAINTENANCE OF AMBAM RAOD NETWORKS
IN AMBAM BILONGING TO THE MINITER OF HABITAT AND URBAN DEVELOPPEMENT IN AMBAM
COUNCIL, NTEM VALLEY DIVISION, SOUTH REGION**

"To be opened only during the bid-opening session"

NB: Beyond the submission's deadline, any tenders will no longer be received.

12. Admissibility of offers.

Under pain of rejection, the administrative documents required, must be produced in originals or true copies certified by the issuing service or an administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer...) in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three preceding the original date of submission of bids (3) months or must have been established after the signing of the tender notice.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance.

13. Opening of bids

The opening of the Offers which will be done in one time, will take place on **21 april 2021 at 3p.m local time** at the Municipal Library of AMBAM, by the Interna Public procurement Commission of the Municipality of Ambam sitting in the presence of the Tenderers or thier duly autorized representative and having a perfect knowledge of the file.

14. Evaluation criteria

1-Eliminatory criteria

The main relative criteria to the elimination of the offers of the candidates are defined like below:

- The lack of administrative documents;
- False declaration or fake pieces;
- Validation of low criteria in according of RPAO
- Incomplete financial bid;
- Absence of Provisional bid bond;
- absence of financial capacity;
- Technical marks' inferior to 70 per cent of yes.
- absence of unit prise in the Financial BID ;

1. **Essential criteria**

1.	Financial bilan of two year in the similar realizations	yes/no
2.	The references of the enterprise in the similar realizations;	yes/no
3.	The experience of the technical framing staff on the yard (Personal of the yard);	yes/no
4.	The essential materials (Truck skip, Kids tooling of yard and Vehicle of link);	yes/no
5.	The technical proposition: (Installation of the yard, organization chart of yard,; Organization of the teams, Measures of hygiene);	yes/no
6.	A declaration on the tenderer's honour, signed and dated certifying the visit of the site and according to the model joins in appendix	yes/no

15. Award

The Contracting authority will assign the Contract to the Tenderer whose offer has been recognized compliant for the essential to the File of call of offers and that arranges requisite technical and financial capacities to execute the Contract in a satisfactory way and whose offer has been valued least saying while including the proposed discounts if the case arises.

16. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers for 90 days from the deadline set for the submission of tenders.

17. Complementary informations

Complementary information can be obtained from the **Secretary of the Internal Office of Administration and Management of Publics Contrat in the library municipality.**

Ambam, 30/03/2021
THE MAYOR
(Contracting Authority)

Carbon Copies:

- MINMAP
- ARMP/SOUTH;
- ITB
- Chairpersons of AMBAM
- Notice boards
- Billposting/ Records

